

## Leitbild

OPTIKSCHWEIZ setzt sich dafür ein, der Bevölkerung des Landes flächendeckenden Zugang zu augenoptischen und optometrischen, qualitativ einwandfreien Produkten und Dienstleistungen zu sichern. Dazu will der Verband...

- ... die Grundausbildung der Augenoptikerinnen und Augenoptiker stets nach aktuellen Standards führen.
- ... die Weiter- und Fortbildung in staatlichen, privaten und eigenen Institutionen fördern, unterstützen oder ggf. selbst organisieren.
- ... die Versorgung der Bevölkerung mit nachweislicher Fachkompetenz und aktuellen auf den individuellen Bedarf zugeschnittenen Produkten und Dienstleistungen sichern und preisgerecht halten.
- ... die selbstgewählten Kompetenzgrenzen und/oder die vom Gesetzgeber vorgegebenen Rahmenbedingungen zur Berufsausübung respektieren.
- ... die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit anderen Fachspezialisten fördern.
- ... die Behörden und Gesetzgeber in Fragen der Gesundheits- und Berufspolitik sowie in volkswirtschaftlichen Fragen durch Mitwirkung begleiten.
- ... der Bevölkerung periodisch die Leistungsversprechen seiner Mitglieder kommunizieren.
- ... die Entwicklungen im Berufsbild und im Markt aufmerksam, offen und respektvoll antizipieren.
- ... die berufsethischen Regeln des eigenen Verbandes durchsetzen.

Olten, 12.06.2016